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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 8/2 014 (17 luglio 2014)  

 
 
Prot. 0019-2014/segr 
 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:15 del 17/07/2014 presso la sede del CONI regionale in 
Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), i Consiglieri Elena Poli (EP), Mariano Maistrello 
(MM), Maurizio Grassi (MG), Maria Chiara Crippa (MCC), Paolo Menescardi (PM). 

Assenti giustificati: Gabriele Salvatori (GS), Tommaso Civera (TC), Paolo Bocchiola (PB ). 

 
Ordine del giorno  

 

1) Approvazione verbale del Consiglio del 26 maggio. 
2) Comunicazioni del Presidente. 
3) Relazione Consulta regionale. 
4) Regolamento nuovo calendario. Gare proposte. 
5) Proposta regolamento Trofeo insubrico. 
6) Approvazione regolamento ORIENTIADI. 
7) Sviluppi ARGE ALP. 
8) Aggiornamento attività PIM (Zona 4 e Gaverina) 
9) Varie ed eventuali. 

 

1) Approvazione verbale Consiglio precedente 

Il Verbale del Consiglio del 26 maggio 2014, anticipato via email dalla Segretaria EP, viene approvato 
dai Consiglieri presenti. 

2) Comunicazioni del Presidente  

a. 4Days in Lombardia. Il Presidente GC relaziona sullo stato avanzamento. Le Amministrazioni hanno 
confermato la loro disponibilità e supporto alla manifestazione. Deve ancora essere pubblicato il 
bando per il rinnovo e l’omologazione della carta di Sesto Calende – Colle della Guardia mentre per 
la carta di Cunardo saranno necessari soltanto interventi di aggiornamento della vegetazione da 
farsi nei mesi appena precedenti la gara. Il bando avrà scadenza 31/8/2014. 

 
b. E’ stata prorogata al 14 settembre la scadenza per lo svolgimento della fase regionale del Trofeo 

CONI - Festival dei Giovani 2014. L’adesione ed il progetto devono essere presentati entro il 31 
luglio. Considerati il numero ridotto degli Under 14 in Lombardia ed i tempi ristretti il Consiglio decide 
di non organizzare la fase regionale per il 2014. 

 
c. Il Liceo scientifico sportivo Hermes di Monza (privato) ha inviato al Consiglio una proposta di 

collaborazione/convenzione con il Comitato che ha l’obiettivo di promuovere l’iscrizione di giovani 
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atleti FISO alla scuola. Il Consiglio ritiene che la proposta debba essere approfondita. Il Presidente 
GC si incarica di contattare il Preside della scuola. 

 
d. E’ stato approvato il contributo della Regione per il Trofeo Universitario lombardo di orienteering 

“Universiadi”: il progetto “pilota” si disputerà su 4 gare del calendario 2014 CRL con classifica a 
parte per gli studenti universitari che parteciperanno al trofeo. La definizione del regolamento è in 
corso. 

 
delibera n.1 
 
Il Consiglio regionale lombardo promuove, in collaborazione con il CUSI – Centro Universitario Sportivo Italiano, il 
Trofeo lombardo universitario di Orienteering denominato “Universiadi” rivolto agli studenti lombardi iscritti 
all’università. Il regolamento sarà definito da apposita commissione. 
 

3) Relazione Consulta regionale  

Il Presidente relaziona sulla Consulta regionale di giugno. Scarsa la presenza delle Società ma la 
discussione è stata comunque viva e ricca di idee. 

4)  Regolamento nuovo calendario 

Il responsabile calendari MM presenta le gare proposte dalla Società AGOROSSO, di cui una valida 
per il Trofeo Insubrico. Il trofeo insubrico è stato proposto anche dalla società NIRVANA. La 
commissione tecnica valuterà le proposte più adeguate, in particolare per il trofeo insubrico. MM 
solleciterà le società ad ufficializzare le proposte tramite apposito modulo CRL. 

Con lo scopo di discutere e definire il calendario agonistico e promozionale, a settembre, su proposta 
della società Besanese, sarà organizzato un incontro (workshop) fra le società lombarde. 

5) Proposta regolamento Trofeo insubrico 

Vengono definiti i punti necessari per la definizione di un regolamento “scritto”. MM stenderà una bozza 
da condividere con il referente delle società ticinesi per approvazione. Il regolamento dovrà essere 
verificato ed approvato ogni anno. 

6) Approvazione regolamento Universiadi 

Si rinvia la discussione al prossimo Consiglio. 

7) Sviluppi ARGE ALP  

Il Presidente sta sollecitato l’Amministrazione ed Enti di Aprica a fornire risposte certe sulla disponibilità 
ed ospitalità per la manifestazione.  

8) Aggiornamento attività PIM  

PM aggiorna sull’attività PIM. 

Zona 4 Milano, Parco Cassinis/Delle Rose . Madella ha terminato e consegnato la carta del parco. 
Devono essere posati i materiali del percorso fisso. PM chiede supporto per definizione della rete punti, 
tenendo presente in particolare che deve essere favorito l’utilizzo delle sole targhette di metallo con 
codice per evitare atti di vandalismo. EP si offre per effettuare il sopralluogo nel parco e fare una 
proposta per il posizionamento di circa 20 punti di controllo.  
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Gaverina Terme (Bergamo).  Giandomenico ha concluso i rilievi della carta. L’obiettivo è di avere carta 
entro luglio e percorso fisso entro la fine di agosto. La cooperativa inaugurerà l’area dal 19 al 21 
settembre e  chiede la possibilità di avere una nostra presenza alla manifestazione per  

- organizzare una manifestazione promozionale sul PERCORSO STABILE (sabato pomeriggio 20 
settembre oppure domenica mattina 21 settembre con un istruttore che dia le indicazioni alle 
persone/famiglie di come affrontare il percorso fisso);  

- organizzare un "presidio" nel Week-end.  

Nel weekend richiesto le Società saranno impegnate ai Campionati Italiani a Passo Vezzena. Il 
Consiglio cercherà di garantire comunque una presenza del Comitato per le 3 giornate. 

 

Sui entrambi i PERCORSI STABILI sono già state presentate due proposte per una giornata di in-
formazione per docenti. Per il Parco Cassinis, sono state presentate anche due progettualità (una per 
le scolaresche e una per le famiglie) in risposta al bando del Comune di Milano relativo ad una 
"manifestazione di interesse per la presentazione di progetti educativi e per l'organizzazione di iniziative 
- rivolti a scuole e famiglie”. Siamo in attesa di approvazione. 

Per il parco Cassinis ci ha contattato anche un responsabile del Settore Giovanile USAcli Milano per 
una proposta di partecipazione all’evento “Zona 4 in Movimento 2014”. Il Consiglio invita PM a 
verificare l’interesse dell’Unione Lombarda storicamente collegata all’USAcli. 

EDUCAMP. E’ giunta in extremis la richiesta di collaborazione per una giornata all’Idroscalo di Milano 
(24 luglio). MMC e EP si rendono disponibili. Il Consiglio approva. 

9) VARIE ED EVENTUALI  

a. RADUNO. Pochissimi gli iscritti per la settimana completa (solo 11). Per contenere i costi, la 
Commissione tecnica ha disdetto la casa grande e ripiegato per una soluzione più piccola a Passo 
Cereda messa a disposizione dalla società Forestale. In ogni caso i costi del Raduno dovranno 
andare alla pari. 

b. Trofeo delle Regioni. Si chiederà al responsabile tecnico PB un preventivo di massima per stabilire 
un budget per la partecipazione della squadra lombarda. 

  

Il Consiglio conclude la seduta alle ore 23:30. 
 
 

   Il Presidente La Segretaria 
Giuseppe Ceresa Elena Poli 

 


